
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 104 / 2023 19/10/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

ARENA Alice FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo GALLIMBERTI Stefano VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi IPPOLITO Emanuele ZUPPARDO Roberto

BORRELLI Simona LAUDISA Federica

CANINO Antonio LONGHI Elisabetta

CORRENTI Alfredo MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MARTINA Luigi - MONTALBANO Deborah - 
SUBBIANI Stefano - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5- INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  ILLUMINAZIONE  IN  VIA
STRADELLA

Premesso che:

• Il  16  dicembre  2022  è  stata  depositata  dal  gruppo  Articolo  Uno  e  PD  l’interpellanza
“Illuminazione in via Stradella e corso Lombardia”

• Nell’interpellanza sopra citata si chiedeva se fosse in programma l’installazione di un qualsiasi
tipo di fonte luminosa sulla pista ciclabile in via Stradella, e qualora non lo fosse, la possibilità di
provvedere ad una adeguata illuminazione 

• Il 7 febbraio 2023 il  dipartimento Manutenzioni e servizi tecnici  rispondeva che “Per quanto
riguarda  la  nuova  illuminazione  della  pista  ciclabile  di  via  Stradella,  si  potrebbe  inserire
l’intervento  nell’elenco  dei  lavori  da  preventivare,  la  cui  realizzazione  sarà  oggetto  di
valutazione, in concerto con l’assessorato, in relazione alle priorità espresse sul territorio e alle
risorse rese disponibili”

Preso atto che:

Il  tratto  di  percorso  ciclo-pedonale  in  via  Stradella,  che  fiancheggia  da  un  lato  i  posti  auto  e
dall’altra l’area cani, situato appena prima l’incrocio in Largo Giachino, risulta ad oggi totalmente
privo di illuminazione (come testimoniano le foto allegate)

Considerato che:

• Nelle stagioni autunnale e invernale fa buio piuttosto presto, già a partire dalle 17.00;
• A causa dell’assenza di illuminazione, l’ingresso della pista in via Stradella si vede molto a fatica
• Nello stesso tratto è posizionato un gabbiotto chiuso che impedisce la visuale, il che aumenta la

sensazione di insicurezza, specie in orario serale
Si interpella l’Assessora competente per sapere:

Se l’intervento di illuminazione richiesto è stato inserito nell’elenco dei lavori da preventivare e
entro  quando  potrebbe  eventualmente  essere  effettuato
Se è stato valutato di sfruttare i lampioni che puntano su lato strada per portare due punti luce sul
percorso ciclo-pedonale

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano  assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Ippolito-  Arena  –
Valente – Ballatore - Acquaro)

accertato e proclamato il seguente esito
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PRESENTI …………………... 16
ASTENUTI…………………… 2 (Tassone - Borelli)
VOTANTI …………………… 14
VOTI FAVOREVOLI ……….. 14
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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